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開校７５周年 校舎落成の会 

 昭和２２年、新制中学校制度がはじまったと同時に本校は開校しました。間借りをしての開校でし

た。校地が現在の場所に決まり、校庭校地を買い取る等、当時の方々は本校のために大変努力をしたよ

うです。木造校舎から鉄筋校舎に変わりました。体育館は昭和３２年、プールは昭和４０年に完成した

ことが記録に残っています。学校には、プールがまだない写真に、４階建ての鉄筋校舎が写っていま

す。ということは、昭和３０年代に完成していた校舎を建て替えたことになります。旧校舎の２階建て

南側の鉄筋校舎部分が昭和５１年完成でした。それから数えて４７年。４階建て鉄筋校舎は、築６０年

程たっていたことになります。そして今、多くの方々にお世

話になり、「地域のシンボル大森七中」が落成しました。校

旗は昭和３３年に作られています。開校７０周年を迎えるに

あたって、新調することを同窓会からお話をいただいていま

したが、改築と７０周年式典が区内中学校の合同になったこ

とから、校舎が完成する７５周年に向けて準備を進めていた

だくこととなりました。そしてこのたび、新調された校旗を

同窓会から寄贈していただくこととなりました。また、旧校

舎の３番地校地には、「確か記念樹のはずだよね」と言われ

ていた梅の木がありました。その梅の木は、正門と教員室の

間に移植しました。今その梅の木は開花の準備を始めていま

す。そして新たに保健室・主事室前の花壇に、「思いのま

ま」という梅の木を２本、記念樹として植えました。これも

同窓会からの寄贈です。木の選定から植樹式まで、同窓会の

方々にお世話になりました。記念のプレートは、夏休みに描

いてくれた生徒４人の絵をデザインしたものです。そのひと

つの「梅結び」には、生徒からの解説が書かれていました。

「梅結びは固く結ばれ、ほどけにくいことから、『固い絆・

長寿』などの意味が込められているそうです。また、『松・

竹・梅』と並ぶように縁起がよいとされているそうです。そ

して「思いのまま」は一本の木に、赤・白・ピンクの花が咲

くとても珍しい木だと学びました。周りを赤で囲みピンクと

白で塗りました。新校舎落成へのお祝いの気持ちと、その校

舎で学ぶことのできる喜びを表しました。」何かに取り組む

ときにしっかりとそのことを事前に調べ確認してから作品を

作る。とても素晴らしいことです。「地域のシンボル大森七

中」いつまでも大切にしていきましょう。

「開校７５周年・新校舎落成」おめでとう

ございます 
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★･･･部活動再登校

中央委員会

社会科見学（１）

定期考査Ⅳ（１、２）、都立一般入試

職員会議 Pセブン

天皇誕生日

定期考査Ⅳ

定期考査Ⅳ（３）

⑥がん教育講演会（２）

定期考査Ⅳ

⑥進路説明会１（２年生対象）

試験一週間前、水曜補習

⑥避難訓練

土曜補習

社会科見学（２）、水曜補習

建国記念の日

生徒会朝礼

の予定

行　事　予　定

開校75周年・校舎落成記念式

9 木
特別時程、職員会議、Pセブン、
東三小避難訓練（10:45～校庭）

★

10 金
私立一般入試（３年③～⑥カット）、
漢字検定16:00～



校内作品展 １月２４日（火）～２８日（土） 

先日の校内作品展には、大勢の保護者の皆様に御来校いただき、誠にありがとう

ございました。今年度も、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、校内での混雑を避

けるため、各御家庭 1名という人数制限を設け

させていただきました。体育館棟が完成して初

めての作品展ということもあり、手探りでの展示

作業となりましたが、実行委員や係の生徒たち

が活躍をし、無事、力作の数々を展示することが

できました。子ども達の普段の取り組みを御覧い

ただけたことと思います。 

創立 75周年・新校舎落成記念植樹式 １２月１３日（火） 

創立 75周年・新校舎落成記念の植樹式を新旧生徒会の生徒、同窓会より会長の黒田様をはじめ、4名の方をお招き

し、行いました。大森第七中学校同窓会に寄贈していただいた、「ウメ」‘思いのまま’を植樹しました。 

梅は日本文化に馴染み深い花木の一つで、日本最古の和歌集「万葉集」には、梅を詠んだ歌が桜よりも多く記載され

ています。夏に芽をつけ、長い冬を耐え、春先に咲き始めるため、縁起物として尊ばれてきました。今後末永く、大森七中

とその生徒たちを見守ってくれることでしょう。 

【「思いのまま」プレート図案者】 

１年１組  眞田 祐華 さん 

１年６組  木下 凜 さん 

２年４組  小林 愛実 さん 

２年４組  斎藤 玲華 さん 

席書会 １月２７日（金） 

「区立中学校連合書初展・席書会」に

以下の生徒が参加しました。気迫のこもっ

た素晴らしい書を披露しました。出展した

作品と「席書会」の作品を１F教員室前に

展示しています。（２月末まで） 

＜席書会参加生徒＞ 

1年 4組  森 明日香 さん   2年 1組  納塚 心 さん    3年 5組  穂積 杏 さん 

開校７５周年・新校舎落成記念式 ２月４日（土） 

 区長、教育長をはじめ多くの御来賓の皆様が御列席いただくなか、新校舎落成を記念して 

記念式を行いました。同窓会の皆様からは新調した校旗を贈呈していただき、卒業生が毎年歌 

う七中ソング「夢を追って」を作詞作曲した有馬優起子先生に御来校いただき、記念講話をい 

ただきました。第２部では「お笑いどんぶり」の皆様に落語等、日本 

の伝統文化の披露をしていただき、体験では代表生徒が堂々と小咄を 

披露し、会場中がとても盛り上がりました。第２部は雰囲気を変えて 

楽しいひとときとなりました。新校舎に関わった大勢の皆様に感謝の 

気持ちをもって新校舎を大切にしていきましょう。 

 


